



10月26日(月)、「保健講話」が行われました。岐阜県関保健所から、健康増進課 保健予防係の吉田世志子様、石原亜紀様を講師としてお迎えし、「性感染症・エイズについて知ろう！」という題で、講話を伺いました。講話では本校の生徒会役員のメンバーが進行役を務めたり、お礼の挨拶をしたりなど、中心となって活躍しました。

11月16日(月)には、「命を守る訓練」が行われました。授業中に緊急地震速報が発表されたという想定で行われ、生徒は全員が机の下に潜って身を守るという「シェイクアウト訓練」を行いました。

新型コロナウイルスの脅威がマスメディアでも多く報道され、私たちも新型コロナウイルスのことばかり意識しがちですが、他の自然災害の怖さも忘れてはならないと改めて意識する機会となりました。

10月26日(月)保健講話



現在の性感染症の状況や、性感染症から身を守るために大切なこと、エイズについての基本的な知識と、誤解や差別等について、クイズも交えつつお話をしてくださいました。本校の生徒会役員の生徒諸君も、進行やお礼の挨拶等で大活躍しました。

11月16日(月) 命を守る訓練



「緊急地震速報」を知らせる放送が流れると、生徒たちは全員が一斉に机の下に身を隠しました。うまく身を隠せているかどうか、先生が確認すると共にお互いに確認しました。地震がないことを祈りつつ訓練を終了しました。